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1/13日 出初式に出席

　伊那市の出初式が開催され、地元県会議員として
出席しました。
　式典の中の祝辞で、私は「災害が発生したら、団
員の皆さんが頼りです。災害発生後はまず自らの身
の安全を確保したうえで、活動していただきたい。
今年は災害のない穏やかな年であることを祈りま
す。」旨を述べました。
　私は、消防団経験者として消防団等の活動を応援
していきます。

1/24木 女性の皆さんとのミニ集会を開催
　高遠町で女性の皆さんとのミニ集会を開催しまし
た。当日は、平日の昼間にもかかわらず多くの皆さ
んが参加して下さいました。
　前半は「県政報告会」として私から日頃の活動に
ついて報告し、後半は参加者から地域の課題を発表
していただき、意見交換を行いました。
　女性ならではの切実な課題が出され、私は課題に
対する考え方や、今後の取組姿勢などについて説明
しました。

4/7日 県議会議員選挙で再選

　長野県議会議員選挙（伊那市区）の投票が行われ、
次の通りの結果により再選されました。

9/13金 県医療審議会を開催
　長野市で県医療審議会が開催され、委員として出
席しました。
　私はこれまで議会で一般質問を行い、医師不足、
産科医師不足の問題や総合診療医の養成など、医師
確保に関するテーマに取り組んで来ました。
　このテーマは、今回審議会で審議する内容と深く
関わりがあり、難しいテーマを審議しますが、しっ
かり勉強しながら任務を果たせるように努力してい
きます。

9/30月 松くい虫防除対策に関する意見書を議決

　県議会本会議で、議員提出の議案の審議が行われ
ました。
　今回議決した意見書に、「松くい虫防除対策の強
化を求める意見書」があります。
　これまでの国の対策は不十分であり、国としても
重要施策として取り組むべきとの考えから、私が意
見書の提出を自民党県議団で提案したものです。こ
の提案が認められ、本議会では全会一致で可決され
ました。
　私の提案による意見書の提出は初めてですが、
これからも意見書を議会に提案できるよう、地域
課題を洗い出していきます。

10/15火 議会決算委員会の調査
　議会決算特別委員会の本庁調査があり、委員とし
て参加しました。
　私が所属した班は教育委員会を調査しました。
　私の質問した事項や指摘した主な事項は次のとお
りです。
●義務教育関係
　⑴管理職への登用について
　　校長・教頭への昇任試験はどのように行ってい
　　るのか？

　⑵教員の採用について
　　本採用を希望している
　　非常勤の教員が多いが、
　　どの程度採用されるの
　　か？
　⑶部活動指導員について
　　大規模校のみ採用され
　　ているが、中小規模校
　　でも採用すべきでは？

10/24木 権兵衛トンネルが通行止め

　国道361号・権兵衛トンネル入口付近の崩落箇所
の現地調査を行いました。
　20日にトンネル手前の橋の橋台部分周辺の崩落
が発見され、直ちに通行止めになっていましたが、
その後崩落個所が拡大して橋台からトンネルの間の
道路の路盤が流失したために、幅10m、延長６ｍ
にわたり道路が落下しました。

10/28月 県政報告会を開催
　市内の各地域で、精力的に県政報告会を開催して
います。
　報告会では、定例県議会での私の一般質問の内容
をはじめ最近の議員活動について報告し、地域の皆
さんと意見交換を行っています。
　長谷地区は28日㈪に実施しましたが、大勢の皆
さんが参加してくださいました。意見交換では様々
な意見や地元要望が出され、今後の議員活動を通じ
て少しでも課題を解決したいと思います。

11/1金 水道用水企業団の議長に就任

　「上伊那広域水道用水企業団」の議会が開催され、
議長に選任されました。
　議会の議員は、長野県（議員・環境部長）と各市
町村（市町村長・議長）から選出された13名の議
員で構成されており、県議会から選出された議員が
議長になることが慣例となっています。
　当日の議会は、議長を選出した後、平成30年度
決算など３つの議案を審議しました。
　今後は、議長として上伊那地域の水道用水の安定
供給のために、努力していきます。
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当選 酒井　茂 11,691票 （２回目）
当選 向山公人 10,497票 （６回目）

　　　橋本明典 5,822票

　12月19日に崩落箇所に仮橋を架けて、片側交互
通行ができるようになりました。

みなさまの ご提言 や ご要望 をお寄せください。


